

## Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2014

<u>Arbeitsgruppen</u>	OeV-Gruppe Freiamt (siehe sep. Jahresbericht)	<u>Replas</u> oberes Freiamt unteres Bünztal Mutschellen-Reusstal-Kelleramt
	Pflegegesetz/Langzeitpflege/Interims-Gruppe	Infolge der Auflösung der Rela Rohrdorferberg-Reusstal galt auch im Jahr 2014 die Interimslösung, es fanden zwei Koordinationssitzungen statt und eine Stellungnahme wurde abgegeben. Im Jahr 2015 soll die AG wieder aktiviert werden.
<u>Mitwirkung in Gremien</u>	- Plattform Aargau – Zürich (PAZ) - Zürcher Planungsgruppe Limmattal	Grenzüberschreitende Koordination und Aufgaben
<u>Vernehmlassungen</u> <u>Anhörungen</u> <u>Stellungnahmen</u>	Prüfung Modellvorhaben nachhaltige Raumentwicklung  Teilrevision des Gesetzes über Bevölkerungsschutz und den Zivilschutz im Kanton Aargau  Neuregelung familienergänzender Kinderbetreuung  Sozialplanung des Kantons Aargau	<b>Januar 14</b> Nach Vorstellung an der VS-Sitzung und Umfrage in den Gemeinden erfolgte keine Projekteingabe an den Bund GL, Prüfung, keine Stellungnahme an Kanton  <b>März 14</b> GL, Prüfung, keine Stellungnahme an Kanton  <b>Juli 14</b> GL, Prüfung, keine Stellungnahme an Kanton

## Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2014

	Richtplananpassung Siedlungsgebiet Wohnschwerpunkte	<b>Mai-September 14</b> Prüfung in GL und VS, Workshop am 5. Juni, Stellungnahme an Kanton Aargau
	Teilrevision Umsetzung Gewässerraum	<b>Juni 14</b> GL,VS Prüfung, Referat und Diskussion. Stellungnahme an Kanton
<b><u>Repla Projekte</u></b> <b><u>Stellungnahmen</u></b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>-Gesamtrevision Nutzungsplanung/Gemeinde Berikon</li> <li>-Nutzungsplanung Siedlung Teiländerungen Bauzonenplan sowie Bau.-u.Nutzungsordnung „Widacher“, Fischbach-Göslikon</li> <li>-Auffüllung ehemaliger Kiesabbaustandort „Chessel“, Bremgarten</li> <li>Teilzonenplanänderung Oberlunkhofen</li> </ul>	<b>Mai-Dezember 14</b>  2. Regionale Stellungnahme der GL  Stellungnahme der GL  Stellungnahme der GL  Stellungnahme der GL

## Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2014

<p><b><u>Regionale Abstimmung</u></b></p>	<p>Die Gemeinden Künten, Niederwil, Stetten treten ab 1.1.2015 der Repla MRK bei</p> <p>Vorstandssitzung vom 9. September. Es referierte Carlo Degelo, Leiter Sektion Verkehrsplanung, über die Verkehrssituationen im Replagebiet. Reto Kobi, Projektleiter Abteilung Verkehr, informierte über das Buskonzept 2016 und gab einen Ausblick auf die Entwicklung des OeV's</p> <p>Vorstandssitzung vom 4. Dezember. Es referierten Andreas Bosshard zum Landschaftsqualitätsprojekt und Frau Kati Grzybowski zum Thema Schulraumplanung in der Region MRK</p> <p>Infos/Koordination</p>	<p><b>Juni 14</b></p> <p>Die Gemeindeversammlungen der drei Gemeinden haben im Juni dem Beitritt zugestimmt</p> <p><b>September 14</b></p> <p>Der Vorstand begrüsst es, wenn wir die beiden Herren jährlich für Infos und Diskussion einladen. Anstelle des früheren „runden Tisches“</p> <p><b>Dezember 14</b></p> <p>Diese Themen werden im Jahr 2015 weiterverfolgt.</p> <p><b>Januar–Dezember 14</b></p> <p>Sitzungen mit den Gemeinden Berikon, Bergdietikon, Rudolfstetten-Friedlisberg, Widen und Zufikon</p>
---	--	--

## Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2014

- Es wurden 4 Vorstandssitzungen durchgeführt.- Es haben 10 Sitzungen der Geschäftsleitung stattgefunden
- Verschiedene weitere Sitzungen: Gemeinden, Region, Kanton

An der Vorstandssitzung im März mussten wir uns leider vom langjährigen Kreisplaner Heiner Speck verabschieden. Als Nachfolgerin konnten wir die Kreisplanerin Christine Seidler begrüßen. Von Beginn an entwickelte sich leider diese Zusammenarbeit als ziemlich aufwendig und schwierig. Die GL bemühte sich sehr um eine positive Zusammenarbeit, das ging so weit, dass wir mit ihr das gesamte Replagebiet bereisten. Wir waren sehr dankbar, dass wir mit ihren Vorgesetzten offene und konstruktive Gespräche führen konnten. Im Dezember wurde das Arbeitsverhältnis im gegenseitigen Einvernehmen durch den Kanton aufgelöst. Dieses personelle Problem hat uns doch sehr in der Geschäftsleitung beschäftigt. Im Jahr 2014 haben wir uns aber vor allem mit der Vernehmlassung/Anhörung zur Richtplananpassung Siedlungsgebiet befasst und auseinandergesetzt. Am Workshop dazu konnten wir ua. auch Daniel Kolb, Leiter der Abteilung Raumentwicklung begrüßen.

Auch im vergangenen Jahr haben sich die Mitglieder der Geschäftsleitung in vielen Stunden mit vielzähligen und vielfältigen Themen und Geschäften beschäftigt. Leider mussten wir uns im Dezember in der GL von Dominik Seiler, GR, Fischbach-Göslikon, verabschieden, da er sich vermehrt Zeit für Beruf und Familie nehmen wird. Die immer positive Grundhaltung jedes einzelnen in der Geschäftsleitung wie im Vorstand, haben immer zu einem guten Miteinander und uns in der Sache jeweils zu einem richtigen Entscheid gebracht.

Gerne möchte ich an dieser Stelle mich beim Vorstand und allen herzlich bedanken, die im Jahr 2014 zu diesem Ergebnis beigetragen haben. Einen speziell herzlichen Dank gebührt den Mitgliedern der Geschäftsleitung, dem Regionalplaner Beat Suter, dem Rechnungsführer Roger Stutz und unserer Sekretärin Angi Cocco.

Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt /Vreni Meuwly,  
Präsidentin

8967 Widen, im Januar 2015